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　今年度は、昨年度の36チームから64チームに戻しての大会となりました。筑西市学童野球連盟の谷
中会長はじめとするホストチームの皆様のご協力により、会員の皆様の負担を減らすことが出来たの

ではないかと思います。ただ一つ残念だったのは、最終日に残った栃木県の２チームが棄権になり、

決勝戦１試合になってしまいました。来年度は、栃木県のチームの参加を少し考えさせて頂き（招待

しないのではなく、日程は最初から分かっているので、最終日まで参加できるチームを招待するな

ど）委員会と筑西市学童野球連盟で協議したいと思います。

　会員の皆様及び筑西市軟式野球連盟・筑西市学童野球連盟・協賛各社の皆様のご協力に感謝し、報

告とさせて頂きます。      　
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第32回関東選抜しもだて学童野球大会
■主管　青少年育成委員会  ■委員長　須藤　洋司

●選手宣誓は関城東クラブ主将の山口翔空君●選手宣誓は関城東クラブ主将の山口翔空君
と　あと　あ

8月例会

上妻ファイターズ上妻ファイターズ 結城城西クラブ結城城西クラブ

今回より再び64チームのトーナメントによって優勝を争いました

SHIMODATE  GAKUDOU  BASEBALL

優 勝 準優勝準優勝
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■主　管　人間力向上委員会
■委員長　浅見　哲也

9月13日　ホテルニューつたや
■主　管　人間力向上委員会
■委員長　浅見　哲也

9月13日　ホテルニューつたや

様々なドラマが繰り広げられ今年も幕を閉じました。ご協力ありがとうございました。

９月例会

主管委員会の浅見委員長挨拶冨田副会長の開会宣言笠倉会長の挨拶

道の駅整備課　伊坂課長筑西市　道の駅　鈴木駅長

主管委員会の浅見委員長挨拶冨田副会長の開会宣言笠倉会長の挨拶

道の駅整備課　伊坂課長筑西市　道の駅　鈴木駅長

道の駅を楽しくするための提案をワークショップ形式で実施しました

～みんなが楽しい道の駅～とするために

シニア会員・執行部
発表者：平澤副会長

総務委員会
発表者：落合副委員長

シニア会員・執行部
発表者：平澤副会長

総務委員会
発表者：落合副委員長

ワークショップ発表会ワークショップ発表会ワークショップ発表会
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　９月例会では、現在、筑西市で進められています「道の駅」整備事業について同友クラブとして

協力出来ることはないかと思い今回の例会を企画いたしました。

　初めに、道の駅　駅長　鈴木一志様より道の駅の概要と現状を説明して頂き、その後グループごと

に、テーマについて意見の交換をしていただき、ご意見を模造紙に書き上げ、その内容を３分程度で

発表していただきました。短い時間でしたが、様々な数多くのご意見を頂きました。この貴重なご意

見は、委員会で整理して提言書として提出させて頂きます。今回の例会を通して改めてこの地域を

かえりみるいい機会になったのではないかと思います。最後に、参加頂いたシニア会員を含む多くの

会員の皆様、またご協力頂いた筑西市道の駅整備課の皆様に感謝申し上げご報告とさせていただきます。

人間力向上・会員交流委員会
　発表者：清水委員

協働のまちづくり・広報
発表者：中原委員長

青少年育成委員会
発表者：濱吉副委員長

人間力向上・会員交流委員会
　発表者：清水委員

協働のまちづくり・広報
発表者：中原委員長

青少年育成委員会
発表者：濱吉副委員長

10月12日　移動例会

■主　管　会員交流委員会
■委員長　森　正治

主管の森委員長より挨拶出発にむけて挨拶をする笠倉会長 主管の森委員長より挨拶

オリンピック施設～豊洲の車中見学と築地の散策を楽しみましたオリンピック施設～豊洲の車中見学と築地の散策を楽しみました

出発にむけて挨拶をする笠倉会長

東京で会員ファースト交流事業10月例会
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2017年  11月３日（金）
食彩酒家　やまき

主管　執行部

2月例会のご案内

　昨年に引き続き、シニア会員の方々と懇親の機会を

設けるという趣旨で、そば会を開催しました。今回は

正会員が準備などをするのではなく、お店にお願いす

るやり方にいたしました。シニアの先輩方と親しく接

する良い機会となりました。

シニア会員との交流会シニア会員との交流会シニア会員との交流会シニア会員との交流会
特別事業

■主管　協働のまちづくり委員会

２月８日（木）
受付開始　　18：00
開　　会　　19：00
閉　　会　　10：00

日　時

場　所
登録料
注意事項

茨城県知事を囲んでの
3団体合同新年会 ダイヤモンドホール

5,000円
時間厳守、ネームプレート、バッチ着用

会長からの挨拶我妻橋から屋形船に乗船し、東京の夜景を望みました 会長からの挨拶我妻橋から屋形船に乗船し、東京の夜景を望みました

　秋の日差しが心地よい昼から東京へ向かったバ
スも、渋滞に巻き込まれることなく順調に予定の
コースを走ることができました。
　一か所目は、ゲートブリッジ横で整備が進んで
いる、東京オリンピック・カヌーボート会場の
「海の森水上競技場」周辺を見学致しました。小
池都知事になり宮城県の「長沼ボート場」と再比
較した経緯からか、工事の方は遅れているように
も見えました。
　次に向かった豊洲新市場は、完成された立派な
大型施設に人気も無く異様で、東京都は更に追加
工事と移転費用で55億円もの投入を決定していま
す。
　三か所目の築地市場は、少し前の火災現場がそ
のまま残っており、人気ラーメン店等は閉鎖して
いました。
　屋形船に乗り換え東京を水上からも眺めまし
た。海は穏やかで船中親睦会もとても穏やかに楽
しくでき、有意義な時間が過ごせたと思います。
　最後に、平日の昼より例会に参加頂きました会
員の皆様に感謝申し上げて報告とさせていただき
ます。

波に揺られ、和やかな雰囲気で会員交流が行えました

穏やかな日和で船外での夜景鑑賞も楽しめました

波に揺られ、和やかな雰囲気で会員交流が行えました

穏やかな日和で船外での夜景鑑賞も楽しめました
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